



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Strahlenhygiene im Rahmen des Medizinforschungsgesetzes

Aktuell seit 05.06.2025 06:09:56

Angegeben von:

Deutsche Röntgengesellschaft Gesellschaft für medizinische Radiologie e.V. (R000263) am
12.07.2024

Beschreibung:

Strahlenhygiene im Medizinforschungsgesetz: Einheitliche Standards nötig Forschung braucht klare und faire Rahmenbedingungen – auch im Strahlenschutz. Für ein modernes Medizinforschungsgesetz braucht es deshalb einheitliche, praxisnahe Regelungen zur Strahlenanwendung – transparent, risikoadaptiert und forschungsfreundlich zugleich.

Zu Regelungsentwurf

1. Bundestags-Drucksachennummer:

BT-Drs. 20/11561 (Vorgang) [alle RV hierzu]

Entwurf eines Medizinforschungsgesetzes

1. Zuständiges Ministerium: BMG [alle RV hierzu]

2. Zuständiges Ministerium: BMUV (20. WP) [alle RV hierzu]

Betroffene Interessengruppen (2)

Wissenschaft, Forschung und Technologie [alle RV hierzu]

Strahlenschutz

Zu diesem RV abgegebene grundlegende Stellungnahmen/Gutachten (1)

1. [SG2406240002](#) (PDF - 2 Seiten)

Adressatenkreis:

Versendet am 23.05.2024 an:

Bundestag

Mitglieder des Bundestages [[alle SG dorthin](#)]